

Gregorio Indaix: "El manifestó público se quiebra en Nrop si no hay medios de control"

Gregorio Indaix, Portavoz del P.P., ha señalado: "Nuestro grupo municipal ha dado todo su apoyo al manifestó sobre la Parte Vieja, como expresión de voluntades establecidas. Si queremos ser prácticos el Manifesto debe ir acompañado de medidas concretas, en caso contrario estaremos ante una mera declaración de intenciones".

Tan Síñor señaló: "Venta ambulante, ruidos en locales, escándalos en las calles, pintadas, ... todo este desidamiento reglamentado, para una mayor eficacia le vino que hace falta la mayor presencia y actuaciones de la Policia local y la Guardia Civil. El Gerente de locales un ruido se ha multiplicado

por tanto, en la medida que tenga
más partes de la Policía Local,
mayores posibilidades ^{existirán} ~~tendremos~~ en el
Ayuntamiento de actuar. En estos
momentos se está realizando el oficio,
para enterarse de denunciar los viñicos
que a veces ~~se~~ se encuentran en
situaciones límite, revisiones a
ese 5% de establecimientos hoteleros
que concentran todas las denuncias, el
resto tiene un comportamiento magnífico.
Para los fallecidos en la calle hay que
ir pensando en la libertad porque es
su competencia, estoy seguro que este
verano se notará su presencia nocturna".

Por último concluye: "las pintadas
y las pancartas no son la expresión del
conflicto vasco, como dice HB, son una
muestra de desprecio a los ciudadanos y
de quereretía; lo primero que deseamos

(3)

conseguir que no se hagan
las pintadas o colgar las pancartas,
este ultimo suele ocurrir en horas
puntadas y ante la presencia incluso
~~de Bloque~~ Pueblos locales de
algunas policías locales que parecen
estar ciegos. Quien manda paga,
hay que buscar la fórmula jurídica
para que esto ocurra de forma inmediata,
aprobando en el Pleno un Reglamento
que permita descontar de las subvenciones
a los grupos políticos ^{afiliados} quienes anti-
dades necesarias para retirar pancartas
o quitar pintadas que vengan firmadas
^{por ellos;} "no podemos estar permanentemente
en los tribunales con estos temas."

Por ultimo concluyo: "la Alcaldía se presenta en 1995 más abierta que nunca, no es un coto cerrado para nacionalistas; a mi me parece que para ser alcalde de San Sebastián el único requisito válido es ser nacionalista donostiarra, no plegarse al papel secundario que desde el Gobierno Vasco nos querían asignar. Existe una manostra del PSE-EE para acercarse a EP, en las Juntas Generales lo han conseguido, en el Ayuntamiento de Donostia-San Sebastián Odón Elorza los ha tenido a "pan y agua". Dos partidos que van para abajo no pueden ser relevados en San Sebastián, ni en el resto de Guipúzcoa; nosotros creamos que EP mantenga la mayor parte de su electorado, la división del mapa electoral Guipuzcoano entra prepotencias y permite al P.P. un papel absolutamente decisivo. El futuro Alcalde de San Sebastián lo decidirán los donostiarras, sea el de la lista más votada porque veo clínic ~~coherentes~~ que se repitan acuerdos como el de 1991".